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IN VIA LOS ANGELES Mentre depositavano l'incasso della giornata
 

Rapinate emalmenate due donne
 
ASSISI - Continuano le indagini sullo 
scippo, awenuto nei giorni scorsi ai 
danni di due donne, rapinate e malme
nate mentre stavano depositando in' 
banca l'incasso della giornata presso la 
fùiale della Cassa di Risparmio di Foli
gno di via 10s Angeles, a Santa Maria 
degli Angeli. 
I carabinieri, che subito dopo il furto 
hanno sentito i testimoni oculari, han
no potuto visionare solo ieri pomeriggio 
i fùmati dello sportello della banca, ma 
le indagini sono rese complicate dal 
fatto che i due uomini avevano il volto 
coperto con una calzamaglia. Secondo il 
racconto delle due donne, i due ladri 
non hanno pronunciato una parola, 
passando subito all'azione, malmenan

do una delle due e strappandole i soldi di 
mano, perpoi fuggire a piedi. Sul posto, 
subito dopo il fatto, oltre ai carabinieri 
del comando compagnia di Assisi, an
che l'ambulanza delu8 dell'ospedale di 

• AI vaglio 
dei carabinieri 
i filmati della Carifol 

Assisi, che ha medicato la donna, in 
statodi shock, peri colpi ricevuti al volto 
eal collo. Ad inquietare maggiormente i 
commercianti, il fatto che il furto sia 

awenuto in pieno centro: la filiale della 
Cassa di Risparmio di Foligno è infatti a 
due passi dalla basilica di Santa Maria 
degli Angeli, zona in cui, proprio nei 
giorni scorsi, è awenuto un altro furto 
ai danni di un negozio: in quel caso, i 
rapinatori hanno prelevato gli stipendi 
dei dipendenti e i pagamenti per i forni
tori. Non che la sicurezza non sia tra le 
priorità dell'amministrazione: "n Co
mune - ha affermato il sindaco Ricci - si 
sta molto impegnando con i controlli 
dei vigili urbani, il miglioramento degli 
spazi pubblici e dell'illuminazione 

. (1800 punti luce negli ultimi cinque 
anni), il gruppo di volontari per la sicu
rezza, oltre 60 video camere e, a breve, 
anche una centrale di controllo" . 
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Scarichi illegali sul Chiascio 
l'Arpa sporge denuncia 
BETIONA - Tre convegni, un periodico: sono i progetti 
futuri del comitato per l'ambiente di Bettona, con il 
presidente, Remo Granocchia, che spiega: "Stiamo orga
nizzando 3convegni sull'ambiente, l'agricoltura e l'urba
nistica, dove discuteremo del nuovo Prg". Q~to al 
presente "so per certo che nei giorni scorsi l'Arpa ha 
sporto una denuncia contro ignoti per gli scarichi sul 
Chiasdo, con la centralinadi Ponte Rosciano che ha fatto 
registrare l'ennesimo allarme. Speriamo si possa presto 
risalire all'autore dello sversamento illegale". La cèntra
lina di Ponte Rosciano aveva·fatto r~gistrare nei mesi 
scorsi ben 61 allarmi registrati dall'Arpa: in quell'occasio
ne, il sindaco Marcantonini aveva spiegato come "le 
nostre aziende sono costantemente monitorate dal Noe: .. 
ho giàfatto presente agli enti competenti affinché metta
no le centraline di rilevamento anche a monte del fiume, 
per riscontrare eventuali irregolarità" . 

kmwosizione all'attacco. Ricd: cct difficile controllare questo territorio"
 

Sicurezza. bagarre ieri in consiglio comunale 
Pd: IINon bastano le telecamere" 

c.-... In discussione anche il parcheggio di San Pietro 

Flavia PaJliochini 
Assisi 

Realizzazione parcheggio pub
blico provvisorio presso i terreni 
dell'Istituto Serafico causa lavori 
di realizzazione del nuovo par
cheggio interrato di piazza San 
Pietro a cura della Saba Italia spa 
e la sicurezza. 
Di questo di è discusso ieri sera in 
consiglio comunale, con la riu
nione sulla sicurezza improvvi
sata da un intervento del capo
gruppo del Pd, Claudio Passeri, 
secondo cui "non bastano le tele
camere, andrebbe ripensato to
talmente il modo di ammini
strare Assisi" . Il sindaco Claudio 
Ricci, da sempre sensibile al te
ma della sicurezza, ha ricordato 
la rapina ai danni delle due don
ne "le numerose riunioni di 
coordinamento tra le forze del
l'ordine, le telecamere installa
te, e l'oggettiva difficoltà di non 
poter sempre controllare al me
glioun territorio di quasi 190 km 
quadrati. nComune si sta molto 
impegnando con i controlli dei 
vigili urbani, il miglioramento 
degli spazi pubblici edell'illumi
nazione (1800 punti luce negli 

L'ACCORDO Soddisfatto Massucci 
Siglata la convenzione 
tra Comune e Real Virtus 
BETIONA - L'amministra
zione e la società sportiva 
Real Virtus hanno siglato 
una storicaconvenzioneche 
disciplina l'uso del campo 
sportivo comunale. 
"Storica - spiega l'assessore 
allo Sport Franco Massucci 
perché è la prima volta che 
si fa una convenzione per la 
gestione dell'impianto. n 
campo, che non rispettava 
le norme per l'agibilitàdegli 
impianti sportivi, è stato si
stemato con una spesa di 
somilaeuro messi a disposi
zione da sponsor e dall'ex 
presidente della società. La 
convenzione servirà anche a 
dare la possibilità ai giovani 
e alle scuole di fruire 
dell'impianto", n Comune 
si è riservato infatti il diritto 
di concederlo agli alunni 
delle scuole del territorio 
previa pmp:ammazione Q 

farsi all'inizio dell'anno 
scolastico. 
La convenzione ha la durata 
di quattro anni, fino quindi 
al 20U, nel corso dei quali 
l'uso del campo e degli spo
gliatoi è riservato alla socie
tà sportiva che potrà noleg
giare l'impianto ad altre as
sociazioni comunicandolo 
con almeno IS giorni di anti
cipo al Comune. Per l'utiliz
zo del campo in erba dovrà 
essere invece rivolta do
manda direttamente al Co
mune. Sia nel caso di noleg
gio del campo in terrabattu
ta che in erba sono previste 
tariffe agevolate per i resi
denti. L'amministrazione 
concede ogni anno alla Real 
Virtus 10mila euro quale 
contributo alla gestione e 
alla manutenzione ordina
ria dell'impianto e quale 
rbqbcnoper i «x."mi 

Urbanistica 
Pista ciclabile 
tempi certi 
• ASSISI - A breve 
verranno definiti al 
cuni interventi di 
opere pubbliche co
me il miglioramento 
delle strade in alcune 
frazioni e l'adegua
mento del percorso 
verde del Tescio. Per 
la pista pedonale di 
via del Tescio, il cui 
costo si aggira attor
nQ a losmila euro, si 
prevede la sistema
zione e l'allargamen
to della strada non
ché la realizzazione 
di una pista ciclabi
le. Dopo l'approva
zione del progetto 
esecutivo si andrà 
all'appalto. Ufficial 
mente l'inizio dei la
vori è previsto per la 
prossima primavera.

Lor. cap. 
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ultimi cinque anni)". identificare un numero di targa 
Il consigliere Mataragolo haperò oun volto" .Ilconsigliere Romoli 
evidenziato come "le telecamere ha sottolineato "la diminuzione 
installate saranno solo 29, e non dei vigili urbani, molti dei quali 
S9 come sostiene l'amministra fanno peraltro lavoro d'ufficio 
zione" e come in passato "nessu invece di sorvegliare la città". 
no guardava i nastri registrati, Pronta la risposta del sindaco 
da cui peraltro non si riusciva ad Ricci, secondo cui "il concorso 
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'Torgiovannetto, bonifica volumi I 
industriali verso la conclusione" 
ASSISI - Il sindaco Ricci ha voluto ringraziare per la proficua 
collaborazione in merito alla frana di Tor Giovannetto la Provin
cia e la Regione, oltre alla protezione civile che ha seguito 
costantemente il problema e accolto la richiesta di finanziamen
to pari a 2.S milioni di euro. Il proprietario dell'area della cava ha 
proweduto a demolire il cementificio che si trovava nella zona e 
sono stati smaltiti tutti i rifiuti industriali accumulati nel corso 
del tempo: "Anche a distanza - dice il sindaco - il non vedere più 
i volumi industriali arroccati sul versante hamigliorato l'aspetto 
paesaggistico della zona" . Il progetto continuerà ora in tre parti: 
demolizione e smaltimento di sostanze pericolose, realizzazione 
del rilevato paramassi e sistemazione della viabilità provinciale. 
Sono state individuate anche due zone dove è possibile la caduta 
massi dall'alto a causa del rotolamento, per questo verrà posta 
unarete paramassi ed effettuata una sistemazione idraulica. "Se 
tutto procederà come previsto - conclude il sindaco - entro 
settembre 2008 la strada verrà riaperta" . 

per i vigili urbani è stato bandito 
proprioperaumentare lapresen
za delle fozze dell'ordine". 
~to ai lavori del parcheggio 
di San Pietro e conseguente ne
cessità di un parcheggio presso 
l'Istituto Serafico "si tratta - ha 
spiegato il vicesindaco Giorgio 
Bartolini - di una soluzione prov
visoria, di una zona privata che 
temporaneamente diventerà ad 
uso pubblico. I lavori, che non 
costeranno niente al Comune, 
saranno realizzati per evitare 
danni economici ai commer
cianti dell'area e per evitare gli 
squilibri del traffico"'. Secondo il 
consigliere Romoli, però "il con
siglio non dovrebbe discutere di 
questo punto, oltretutto in con
trasto con l'attuazione del Prg"; 
il vicesindaco Bartolini ha spie
gato come "non ci sia nessun 
contrasto, visto che non c'è atti

.vità edificatoria, né tantomeno 
di una trasformazione perma
nente del suolo". n consigliere 
Lunghi (Udc) ha infine sottoli
neato "i ritardi nella realizzazio
ne e nella consegna dei parcheg
gi. Sono favorevole al progetto, 
ma chiedo che venga rivista la 
convenzione con la Saba" . 

ELEZIONI La Margherita insiste: "Siamo fuori" 

"Pd , il feudo dei diessiniII
 
BASTIA UMBRA - "n Pd, che 
in tutta Italia sta mettendo 
le sue radici, registra a Ba
stia Umbra una vistosa, 
spiacevole anomalia. La 
componente della Marghe
rita, che sin dai primi passi 
di quello che anche a Bastia 
avrebbe dovuto essere nei 
metodi e nella sostanza un 
partito nuovo, non si scio
glie nel Pd mantenendo 
aperta ed attiva la propria 
sezione". 
Così la Margherita che av
verte il dovere di rendere 
trasparente ai cittadini que
sta suadeterminazione che, 
dopo un lungo periodo di 
disagi, ha trovato il suo 
puntodi rottura sabato e do
menica scorsi in occasione 
della chiamata alle urne de
gli cittadini per la costitu
zion,e~ or ~. Jelem:: 

nuano gli esponenti - i Ds 
hanno posto in essere com
portamenti ispirati ad un 
centralismo democratico di 
antica memoria tesi a costi
tuire un direttivo caratteriz
zato da una massiccia pre
senza di Diessini, conce
dendo, bontà loro, una in
consistente ospitalità alla 
Margherita. Tutto ciò alla 
presenza del coordinatore 
regionale che ha insistente
mente quanto inutilmente, 
tentato di riportare la que
stione ad un giusto equili
brio e ad una obiettiva pro
porzionalità" . 
Ma la polemica non finisce 
certamente qua e si estende 
al primo cittadino che "con
sapevole dei rischi che si sa
rebbero potuti riverberare 
nella amministrazione co
munale, ha abdicato al ruo
lO iatltuzionale di ragione

volezza per assumere, inve
ce un atteggiamento irra
gionevolmente muscolare, 
a partire dalla inspiegabile 
ed inspiegata decisione di 
revocare la delega di asses
sore all'urbanistica al rap
presentante della Marghe
rita, reo forse, di pretendere 
una eccessiva trasparenza 
nella predisposizione di tut
ti gli atti urbanistici". Un 
atto inteso dagli esponenti 
della Margherita come for
temente lesivo della propria 
dignità. Da qui la decisione 
di dichiararsi fuori dalla 
maggioranza riservandosi 
di decidere di volta in volta 
sui singoli atti. "Sarà inte
ressante -con!=ludono -capi
re se l'organo Provinciale 
vorrà rompere un incom
prensibile silemiolAlOStra
rel'au~cWnuoin
'adcO·~: ..c •• -~~ 


